



Syndicat Local SPS de l'EPSNF



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants non-gradés

Noir, c'est Noir !

Il n'y a plus de sécurité !

C'est le sentiment d'un grand nombre de personnels et de résidents, qui subissent l'obscurité totale depuis cet été sur une grande partie du domaine de Fresnes.

Avec le passage à l'heure d'hiver, la nuit sera définitivement maîtresse des lieux et de l'allée des thuyas. Le passage des détenus en semi-liberté n'est pas non plus pour rassurer les habitants du domaine...

Dans notre tract du 17 septembre dernier (« **Rétropédalage** »), nous avons évoqué cette problématique et étions restés stupéfaits par la réponse de l'adjoint au DI : « *Nous allons faire vérifier cette question de l'éclairage du domaine de Fresnes.* » Un peu comme si le problème n'existait pas...

Depuis, nous avons été informés du fait que des agents techniques de l'EPSNF ont cherché (sur l'allée des thuyas) d'où venait la panne... Sans succès, visiblement.



Nous demandons aux autorités compétentes de :

- 1) Communiquer les raisons et les solutions envisagées aux Fresnois du domaine ;
- 2) Créer un éclairage provisoire d'urgence sur quelques points de la zone concernée.

Le SPS de l'EPSNF sera toujours là pour défendre les intérêts du plus grand nombre !

Copies à :

Personnel de l'EPSNF
Syndicat National SPS
DI Paris

25/10/21

SPS 100% Surveillants

FGAF

Fédération Générale Autonome des fonctionnaires